

(San Fdo.)

RCF 9517

LA REGION

12-VII-94

P. 7

MAR

INTER NOS

nota de Enrique Neiman

Hace años estuve en Jericó, la ciudad más vieja del mundo, según afirman, ahora muy de moda en los titulares noticiosos. Al pasar, junto a la posada en donde comimos unos relajantes dulces árabes, me fotografié al lado de un camello. Era la novedad para mí y la extrañeza para los habitantes que a'guien se tomará una foto rimado a un animal tan común.

En contrapartida, cuando visité Nueva York, en pleno Manhattan, me correspondió asombrarse de la admiración que montones de personas prodigaban a un caballo.

Hay pueblos que cuidan y protegen a ciertos animales. Al pasar recuerdo la cantidad de gatos merodeando en Roma, en Tel Aviv. Ni es posible olvidar los gatos en Atenas, fabulosas familias gatunas viviendo salvajemente, pero bien alimentados, en un hermoso parque ateniense. Son muchos, calculo que en mayor número de los amigos de meter la mano en bolsillos de turistas.

Evoco este detalle, leyendo "Los gatos de Venecia", del sanfernandino Héctor Hidalgo, un titu'lo que agrega a su ya nutrida producción de cuentos infantiles, pero digeribles para adultos.

Inter Nos [artículo] Enrique Neiman.

Libros y documentos

AUTORÍA

Neiman, Enrique, 1920-2004

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inter Nos [artículo] Enrique Neiman.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile